
Câmara Municipal
de Juiz de Fora

Proposição:  PEDIF - PEDIDO DE INFORMAÇÃO APROVADO

Em: 12/12/2022

Juraci Scheffer

PRESIDENTE

Número:  000276/2022 

Senhor Presidente, Nobres Vereadores, solicito que seja aprovado o seguinte pedido de
informação : 

Solicito à Prefeita Municipal, por meio da Secretaria de Mobilidade Urbana, informações
sobre a transferência de funcionários da Tusmil para a Ansal, no processo de caducidade do contrato
da Tusmil, no transporte coletivo de Juiz de Fora.

1. A prefeitura acompanhou a migração dos funcionários entre as empresas?
2. A prefeitura garantiu que os funcionários seriam realocados na Ansal. Entretanto, houve

uma sequência de demissões, aproximando de 30 profissionais que, em menos de três meses,
tiveram seu contrato rescindido pela Ansal. Como a prefeitura negociou essa transferência?

3. Houve perdas para esses funcionários durante essa transição?
4. Se a Ansal está demitindo cobradores, por que há atrasos em ônibus por falta do

profissional? A prefeitura tem fiscalizado esses atrasos e ausência de funcionários?

Palácio Barbosa Lima, 12 de dezembro de 2022.

Kátia Aparecida Franco
Vereadora Kátia Franco Protetora - REDE
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